

## **BERICHT DER LG NORD:**

Die LG Nord hatte im Jahr 2017 folgende Veranstaltungen abgehalten bzw. mitorganisiert.

### **1) ASCHENWALDGEDENKSCHAU 15. Oktober 2017:**

Wie jedes Jahr wurde die traditionelle Aschenwaldgedenkschau auch heuer wieder von der LG Nord organisiert und durchgeführt. Wie bereits im Vorjahr hat sich diese Ausstellung auch International wieder einen Ruf gemacht. Heuer erstmals fand die Ausstellung außerhalb der „Landesgrenzen“ der LG Nord statt. Als Austragungsort konnte der Hundesportplatz des ÖHV Hundeschule Feldkirchen (Donau) gewonnen werden, dessen Mitglieder auch für eine optimale Organisation, beste Verpflegung und einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung wesentlich beigetragen haben. Ein herzliches Dankeschön. Der Wettergott hatte es wirklich sehr gut gemeint. Bei strahlendem Sonnenschein und herbstlich angenehmen Temperaturen konnte die Veranstaltung durchgeführt werden. Gemeldet waren 25 Aussteller mit ihren Hunden, sowie eine Nachzuchtgruppe. Überwiegend aus dem Ausland. Damit hat sich die Aschenwaldgedenkschau in den letzten beiden Jahren zur zweitgrößten Ausstellungsveranstaltung nach der Klubsiegerschau in Österreich entwickelt. Nur wenige österreichische Hundeführer mit ihren Rottweilern haben die Möglichkeit genutzt ihre Hunde dem international anerkannten Richter Christian Bernbacher vorzuführen und einem sehr breiten Publikum zu präsentieren. Herr Bernbacher bewertete jeden einzelnen vorgeführten Hund in gewohnter Routine, und ließ auch das zahlreich erschienene Publikum mit klaren Worten an seiner Entscheidung teilhaben. Hier an dieser Stelle nochmals recht herzlichen Dank an Christian Bernbacher. Weiterer Dank gebührt Julia Zehetner und Laila Rechberger die sämtliche Schreifarbeiten (Richterbewertungen, Vorbereitung der Siegerehrung usw.) durchgeführt hatten. Besonders freut es einem die unzähligen positiven Kommentare sowohl von Ausstellern als auch Besuchern über die sehr gut organisierte und durchgeführte Veranstaltung. Die Ergebnisse der Ausstellung sind auf der Homepage des ÖRK unter Ausstellungen/Ergebnisse nachzulesen.

### **2) ZUCHTTAUGLICHKEITSPRÜFUNG 14. Oktober 2017:**

Am Vortag der Aschenwaldgedenkschau fand diesmal die Zuchttauglichkeitsprüfung des ÖRK auch am Gelände des ÖHV Hundeschule Feldkirchen statt. Auch bei dieser Veranstaltung konnte durch das Mitwirken (Organisation, Verpflegung, usw.) der Mitglieder des ÖHV Hundeschule Feldkirchen ein reibungsloser Ablauf garantiert werden. Herzlichen Dank. Von den gemeldeten drei Rottweilern wurde leider ein Hund zurückgezogen. Die verbliebenen zwei Hundeführer stellten ihre Rottweiler (ein Rüde, eine Hündin) dem Formwertrichter Christian Bernbacher und Leistungsrichter Georg Sticha. Beide Hunde wurden korrekt und sportlich vorgeführt sodass beide die Zuchttauglichkeitsprüfung bestanden haben. Ein Dank an beide Richter für ihre korrekte Beurteilung der beiden Hunde. Hier auch ein paar Worte in meiner Funktion als Zuchtbuchstelle: Es ist irgendwie befremdlich zu wissen, dass es zuchtfähige Hündinnen bei ÖRK Züchtern gibt, und diese im Rahmen einer ZTP nicht vorgeführt werden weil dem Besitzer der Hunde eventuell der

Richter bei der ZTP nicht zu Gesicht steht usw. Andererseits fehlen dem ÖRK massiv Welpen. Der Markt und Nachfrage für gesunde Welpen aus kontrollierter Zucht wäre mit Sicherheit gegeben. Es kann doch nicht sein das man den Schwarz-, Dissidenzzüchtern bzw. Vermehrern (wie immer man diese bezeichnen will) dieses Feld überlässt, aber sich andererseits mokiert das diese einen immensen Absatz an Welpen jährlich haben.

### **3) IHA TULLN / Bundessieger 01. Oktober 2017:**

In Tulln fand die alljährliche IHA mit der Bundessieger Vergabe statt. Die LG Nord zeichnete an diesem Tag für die Schriftführung (Laila Rechberger) im Ring verantwortlich und betreute an diesem Tag die Kojen des ÖRK, beantwortete unzählige Fragen zum Rottweiler von sehr vielen Rasseinteressierten. Am Stand war auch wieder Eiron von den Nibelungen mit von der Partie, der die vielen Streicheleinheiten wie immer voll genossen hat, und die Rasse Rottweiler bestens und souverän vertreten hat. Erfreulicherweise fanden auch einige Mitglieder den Weg zum Stand des ÖRK wo es bei Kaffee und Keksen zu netten Gesprächen kam.

### **4) EINLADUNG ZUR JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DER LG NORD**

Der Vorstand der Landesgruppe Nord lädt zur Jahreshauptversammlung

Datum: Samstag, 17. Feber 2018

Ort: Schnitzelwirt, Loosdorf

Beginn: 19.00 Uhr

Tagesordnungspunkte:

- a) Begrüßung
- b) Genehmigung der Tagesordnung
- c) Genehmigung des Protokolls der letzten JHV
- d) Bericht des Vorstandes
- e) Bericht der Finanzreferentin
- f) Bericht des Kassaprüfers
- g) Entlastung der Finanzreferentin
- h) Entlastung des Vorstandes
- i) Anträge an die DHV
- j) Planung 2018
- k) Allfälliges
- l) Schlussworte

### **5) WEIHNACHTS- UND NEUJAHRSWÜNSCHE**

Der Vorstand der Landesgruppe Nord wünscht seinen Mitgliedern und deren Familien ein ruhiges, besinnliches Weihnachtsfest im Kreise der Familie, sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr gefolgt von Glück und vor allem Gesundheit.